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che la Camera sospenda i suoi lavori sino 
al 12 maggio. 

SONDINO SIDNEY. È troppo ! (Com-
menti). 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare, 
onorevole presidente del Consiglio. 

GIOLITTI, presidente del Consiglio, mi-
nistro dell'interno. Ero assente dall 'aula per-
chè impegnato in una Commissione di la-
vori parlamentari, non per negligenza. 

Effet t ivamente, ora dovrebbero venire 
in discussione le leggi sull' ordinamento 
giudiziario ed il bilancio di grazia e giusti-
zia; ma il ministro Orlando., per un male di 
gola, è in condizioni di salute tali che non 
può intervenire alla discussione. Quindi cre-
do che sia giustificato il sospendere ora i 
lavori parlamentari , riprendendoli dopo 
Pasqua. Quanto alla durata delle vacanze, 
me ne r imetto naturalmente alla Camera. 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l'onorevole Sonnino. 

SONNINO SIDNEY. Vorrei proporrà 
alla Camera di non prendere più di un 
mese di vacanze, cioè di restringerle al 5 
di maggio. (Rumori). 

Voci. No, no ! 
SONNINO S I D N E Y . Abbiamo ancora 

quat t ro bilanci da discutere, più la legge 
sull 'ordinamento giudiziario, e quella sulle 
nuove ferrovie; e avremo inoltre, probabil-
mente, prima dell'estate, da deliberare an-
che intorno alle proposte della Commis-
sione d'inchiesta militare. 

Sono tu t t e questioni che richiedono una 
ampia discussione, e sarebbe doloroso che 
anche quest 'anno si dovesse procedere per 
un mese di seguito, e forse più, con due 
sedute al giorno, o trovandoci nell ' impos-
sibilità materiale di discutere a dovere 
queste difficili e complesse questioni, pel 
troppo breve spazio di tempo in cui do-
vremmo restringere i nostri lavori dopo la 
ripresa delle sedute. 

Io credo che l'impressione nel paese sa-
rebbe deplorevole, se si prendessero vacanze 
troppo lunghe, mentre ci sta ancora dinanzi 
tanto lavoro da compiere. 

Propongo quindi di non prendere più 
di un mese di vacanze, cioè sino al 5 di 
maggio. 

GALLI. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
GALLI. Io credo che gli eccitamenti, 

pure inspirati da tanto desiderio di la-
voro, fa t t i dall'onorevole Sonnino, non ab-
biano ragione d'essere, dopo che abbiamo 

udito i lavori compiuti in due mesi, certo 
stando qui ogni giorno con grande abnega-
zione, come li ha esposti l'egregio amico 
Giovanelìi. (Bene! — Conversazioni) 

P R E S I D E N T E . Onorevoli deputati , va-
dano ai loro posti e facciano silenzio; per-
chè, prima di procedere alla votazione se-
greta, si deve deliberare su questa proposta. 

GALLI. Debbo soggiungere che, men-
tre l 'onorevole Sonnino propone di r i -
convocare la Camera nuovamente al 5 di 
maggio, l'onorevole Giovanelìi proponeva 
il 12 maggio : la differenza non è davvero 
tale che possa fare una triste impressione 
al Paese. (Bravo!) 

Tanto più che i colleghi mi fanno osser-
vare che ci sono due vacanze f ra i se t te 
giorni di differenza. Quindi credo che si debba 
senz'altro mantenere la primitiva proposta. 

LEALI. Chiedo di parlare. 
P R E S I D E N T E . Ne ha facoltà. 
LEALI . Stante la maggior copia di la-

voro che la Camera ha in quest 'anno eom-' 
piuto, io volevo proporre le ferie .fino al 20 
maggio. (Bene! — Rumori). 

E questa proposta non è egoistica, perchè 
io sto a Roma e mi è indifferente una od 
un 'a l t ra data. Ma volevo presentarla per 
riguardo ai colleghi che assiduamente hanno 
seguito le discussioni parlamentari . 

Però, t ra il 5, il 12 ed il 20, mi posso 
anche associare alla proposta del collega 
Giovanelìi, per il 12, e domando che la Ca-
mera voti per questa data. (Bene! Bravo!) 

P R E S I D E N T E . Ha facoltà di parlare 
l 'onorevole presidente del Consiglio. 

GIOLITTI, presidente del Consiglio, mi 
nistro dell'interno. Come dissi, il Ministero 
di questa questione si disinteressa in modo 
assoluto per una considerazione: che, sic-
come ciò che si deve fare la Camera certa-
mente lo farà, è questione che essa scelga 
se preferisce avere più tempo ora e conti-
nuar poi nei suoi lavori fino a quando li 
avrà terminati , ovvero ricominciar prima e 
finire più presto. È una questione in cui 
aon entra, me lo consenta l'onorevole Son-
nino, nessun concetto di maggiore o minor 
lavoro... _ 

SONNINO. ...ma di maggiore o minore 
discussione !... 

GIOLITTI , presidente del Consiglio, mi-
nistro delVinterno. ...perchè i bilanci e 1§ 
leggi che sono state presentate cer tamente 
la Camera le discuterà, perchè essa in al-
cuni anni ha avuto anche l'abnegazione di 
andare molto avanti nel mese di luglio. 


